

03-07-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Wirtschafts- und Sozialethik im Wandel

12.12.2018

WIRTSCHAFTSETHIK

Wirtschafts- und Sozialethik im Wandel

Der 9. Mainzer Immobilientag 2018 der Hochschule Mainz beschäftigte sich am 9. November 2018 mit dem Thema „Kommunikation und Wertekultur“.

Pfarrer Dr. Ralf Stroh, Referent für Wirtschafts- und Sozialethik im Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN in Mainz, hielt den Eröffnungsvortrag des Immobilientages mit Überlegungen zur Fragestellung „Wirtschafts- und Sozialethik im Wandel – ist ein gemeinschaftlicher Wertekanon in einer multikulturellen Gesellschaft möglich?“.

[zum Vortrag](#)

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)